



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 18.05.2020

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden keine Fragen gestellt.

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 20.04.2020.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nicht-öffentlichen Sitzung

Bürgermeisterin Wieland gab folgende Beschlüsse aus der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 20.04.2020 bekannt:

- Der Gemeinderat hat beschlossen, die Bewirtschaftung von Flst. 317/1 im Amtsblatt auszusprechen.

Bausachen

- a) Dacherhöhung mit Umbau des bestehenden Wohnhauses mit Neubau einer Doppelgarage, Laubacher Weg, Flst. 116/1, Gemarkung Gutenzell**
 - b) Umbau und Erweiterung des bestehenden Einfamilienhauses zu einem Zweifamilienhaus, Am Vogelberg, Flst. 14, Gemarkung Hürbel**
- a) Das gemeindliche Einvernehmen wurde einstimmig erteilt unter der Voraussetzung, dass der Nachweis über die korrekte Niederschlagswasserentsorgung vorgelegt wird.
 - b) Das gemeindliche Einvernehmen wurde einstimmig erteilt unter der Voraussetzung, dass für die beitragsrechtliche Nachveranlagung ein städtebaulicher Vertrag abgeschlossen wird.

Antrag der Kath. Kirchengemeinde Gutenzell auf Kostenübernahme einer FSJ-Stelle für den Kath. Kindergarten St. Franziskus in Gutenzell

Im Kindergarten St. Franziskus in Gutenzell soll eine FSJ-Stelle eingerichtet werden. Eine Bewerbung für die Stelle liegt bereits vor.

Der Gemeinderat stimmte der Schaffung und Kostenübernahme einer FSJ-Stelle im Kath. Kindergarten St. Franziskus in Gutenzell zu.

Erhebung von Betreuungsgebühren für die Zeit der Coronakrise

Im Zuge der Corona-Pandemie wurden am 17.03.2020 sowohl die Schulen als auch die Kindergärten im Land geschlossen. Eine Wiedereröffnung des Regelbetriebes soll in den kommenden Wochen stufenweise erfolgen.

Der Gemeinderat hat nun beschlossen, die Gebühren für die Regelbetreuung an der Grundschule Gutenzell-Hürbel sowie an den Kindergärten St. Franziskus in Gutenzell und Don Bosco in Hürbel für die Monate April und Mai zunächst auszusetzen.

Die Gebühren für die eingerichtete Notbetreuung sollen Tag genau erhoben werden.

Verschiedenes

- Der Zuwendungsbescheid für die Wasserleitung vom Hochbehälter Hengstberg bis Hürbel ist inzwischen bei der Gemeinde eingegangen. Die Förderung beträgt 80 % der zuwendungsfähigen Kosten.
- Aus ökologischen Gründen soll die Fläche beim Regenrückhaltebecken nur noch zweimal jährlich gemäht werden. Der Bauhof wird lediglich die Randstreifen und um den Kreisel herum mähen. Die Bewirtschaftung wird im Amtsblatt ausgeschrieben. In Gutenzell werden dieses Jahr keine Blühstreifen mehr eingesät. An den bisherigen Stellen erfolgt eine biodiverse Bewirtschaftung.
- Aus der Mitte des Gemeinderates wurden verschiedene Themen angesprochen:
 - Genehmigung Haushaltsplan
 - Baugebiet „Bei der Schule“ in Hürbel - Sachstandsbericht
 - Urnengräber Friedhof Gutenzell
 - Aktualisierung der Gebühren auf der Homepage der Gemeinde
 - Zurückschneiden von Sträuchern am Fahrbahnrand
 - Verbleib der Bank am Kirchenparkplatz
 - Reinigung der Bänke am Friedhof Hürbel
 - Sachstand Petition Solarpark
 - Schnelleres Internet Dissenhausen